

Resultó solemne la procesión del Corpus celebrada el jueves pasado. Precedido de muy numeroso y distinguido acompañamiento llevó el pendón el dignísimo Sr. Teniente Coronel del Batallón de Estella D. Gonzalo Garcia, quien tenía a sus lados como cordonistas al M. Ilre. señor Juez de Instrucción D. José M.<sup>a</sup> de la Llave y al Sr. Alcalde de la localidad D. Paulino Torras. Actuó de sacerdote el Sr. Dean y Cura-párroco Dr. Clotet. Detrás del Santísimo seguía el Excelentísimo Ayuntamiento presidido por las autoridades; cerrando la procesión una compañía del Batallón de Estella con banda de cornetas y música.

El resto del Batallón de Cazadores de Estella con la sección de ametralladoras, cubrían toda la carrera.

En el altar de Nuestra Señora de los Dolores, de la Iglesia parroquial, recibieron la bendición nupcial, ayer sábado, el joven industrial de esta localidad D. Tomás Colomer y Canals y la bella señorita D.<sup>a</sup> María Marqués y Estrada. Bendijo la unión y dirigió una sentida plática a los nuevos esposos el Rdo. D. Juan Farrés, Cura párroco de Alcoll.

Mil felicidades deseamos a la gentil pareja.

En el «Orfeo Granollerí», de la calle de Umberto, semanalmente, durante una temporada, se tocarán sardanas por la copla Vilaró.

Durante la última semana la Sucursal en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido por imposiciones la cantidad de ptas. 42639'45 y ha pagado por reintegros, ptas. 32564'07 habiendo abierto 8 libretas y cuentas de ahorro nuevas.

*Resumen del mes de Mayo.*—Imposiciones, pesetas 24833'87; Reintegros, pesetas 139064'26; Libretas y cuentas de ahorro nuevos, 46.

Hoy salen de excursión los aficionados que

componen la tan aplaudida compañía «Joventut Alhambrina». Van en celebración del extraordinario éxito alcanzado en la serie de funciones dadas, principalmente durante la Cuaresma, en la concurrida Sociedad «La Alhambra».

Parece que en la noche de los jueves, la Banda del Batallón de Estella, dará conciertos en los jardines del Casino.

## COMARCALES

### MARATA

El día 28 del pasado se celebró en el «Castillo de Marata» propiedad del Sr. Marimón, una fiesta íntima con motivo de la Primera Comunión de sus dos hijos Jesús y Antonio.

Celebró la Misa, dirigiendo una sentida plática a los pequeños comulgantes, el Cura-párroco del pueblo.

Los dos niños fueron acompañados por su padre y su tía D.<sup>a</sup> Josefa Marimón.

Numerosos invitados había en la fiesta, entre los que recordamos a la familia Baró, Sra. Baró de Huguet con su bella hija Carmen; Sres. Planas, Vandellós, Huguet y Papaseit con su bella hermana Pepita y el capellán de la casa Reverendo Simeón Otset.

Después del acto religioso se obsequió a los invitados con un almuerzo en el que reinó la animación más cordial, gracias a las finas atenciones del Sr. Marimón y a la exquisita amabilidad de su hermana D.<sup>a</sup> Josefa.

Al terminar el almuerzo, los niños Jesús y Antonio repartieron unos artísticos recordatorios.

A los niños y a su familia nuestra más cordial enhorabuena.

W.